



あいさつ運動

計画委員会の人たちが毎日校門に立ってあいさつ運動をしています。朝は、気持ちのよいあいさつからスタートしていきたいものです。毎日取り組んでいることがやがてよい習慣となって身についていきます。計画委員会を中心に、ユニセフの募金にも取り組みました。ご協力ありがとうございました。みなさんの善意を送らせていただきました。



くすのき祭りの準備

5月25日(木)のくすのき祭りに向けて3~6年生の子どもたちは、準備に余念がありませんでした。どんなふうにしたらやりやすいか、わかりやすいか、おもしろいかななどをグループで考えてアイデアを出し合いながら協力してゲームコーナーやお店を準備していました。本番の様子は、来週の学校だよりやホームページでお知らせします。



くすのきについて

上荘小学校には、大きなくすのきが2本、運動場の南西、鉄棒のところにあります。当時、小学校の土地を寄付してくださった大西甚一平さんがその年の7月に記念に植えられたそうです。(見土呂在住の大西さんのお孫さんからお聞きました。)運動場トラックの外側には、くすのきの大きな切り株もあります。こちらもかなり大きかったようで、どれが開校当初に植えられたものか、定かではありませんが、どれも120年は経過しているのではないかと思います。長年、成長をしながら子どもたちを見守ってきたくすのきは、上荘小学校のシンボルです。



何と読むでしょう？

(5年生から)

ウェルビーポイントで購入しました

これまで、学校支援ボランティアの方が寄付してくださったウェルビーポイントで、ソフトフォームボールを購入しました。体育の授業等で活用させていただきます。



くすのき：最

歯科健診

